
 
Der Ausschussvorsitzende weist darauf hin, dass es sich hier nur um eine erste Lesung des 
Nahverkehrplans des Oberberg. Kreises handelt und kein Votum abgegeben werden soll.  
Anhand des vorliegenden Textes haben alle Ausschussmitglieder die Möglichkeit, sich über 
Vorschläge und Anregungen zu informieren.  
Der Oberbergische Kreis wird am 07.09.2016 eine Informationsveranstaltung für alle Beteiligten 
anbieten. Im nächsten Ausschuss wird der Nahverkehrsplan des Oberbergischen Kreises 
abermals Thema sein. 

 

 


